
Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Quartier "Montbernier et ses Coteaux", 
 
Au cours de l'année 2015, plusieurs d'entre vous nous ont questionné sur le niveau 
d'imposition jugé souvent excessif pour nos quartiers. 
Par ailleurs, nos élus s'étaient engagés à maîtriser le budget de la commune afin de baisser 
nos impôts. Or, nous constatons une augmentation systématique annuelle de nos Impôts 
locaux. 
 
Au cours de la dernière réunion "temps fort" de notre Conseil de Quartier, le mécanisme de 
calcul de ces impôts vous a été présenté ainsi que l’inter comparaison avec les communes 
voisines. Le constat est effectivement sans appel pour notre commune... 
 
Parallèlement, une action auprès de nos Députés a été engagée afin que cette question soit 
abordée lors du vote par le Parlement de la loi de finances 2016. 
 
Nous vous communiquons les trois courriers que vient de nous adresser la Députée de l'Isère, 
Madame Joëlle Huillier. 
 
Deux d'entre eux sont adressés à Mme Valérie Rabault, Rapporteure Générale du budget, et 
Mr. Christian Eckert, Secrétaire d'Etat chargé du budget. 
 
Cordialement 
 
Patrice Vesin - Président 
Jean Louis Regairaz - Vice Président 
 


